

すぐに役立つくらしの健康情報——

# こんにちわ

2021年 2月号



感染者の増加で、コロナ陽性と判定されても入院やホテル療養が困難となり、自宅待機の方が全国で3万5千人となつております。中には自宅待機中に急変される方もあり、死者の増加の一因になつております。

感染を抑える切り札と期待されるワクチン接種が近く予定されていますが、医療従事者、65歳以上の高齢者、基礎疾患のある方を優先する予定であり、一般の方の接種開始はかなり遅くなりそうです。

既に不要不急の外出を控え、三密を避け、ソーシャルディスタンス、マスク、手洗い、うがいを心がけておりますが、感染拡大を止し安心出来る生活に戻るには、今迄以上に徹底していくことが求められます。

寒い日が続いているりますが如何お過ごしでしょうか、お問い合わせ申上げます。

コロナ感染者数の急激な増加で2度目の緊急事態宣言が大都市圏を中心に発出されました。が、今のところ効果はあまり出ていません。

感染者の増加で、コロナ陽性と判定されても入院やホテル療養が困難となり、自宅待機の方が全国で3万5千人となつております。中には自宅待機中に急変される方もあり、死者の増加の一因になつております。

感染を抑える切り札と期待されるワクチン接種が近く予定されていますが、医療従事者、65歳以上の高齢者、基礎疾患のある方を優先する予定であり、一般の方の接種開始はかなり遅くなりそうです。

既に不要不急の外出を控え、三密を避け、ソーシャルディスタンス、マスク、手洗い、うがいを心がけておりますが、感染拡大を止し安心出来る生活に戻るには、今迄以上に徹底していくことが求められます。



## 新型コロナワクチン